Blasco asegura que la Vallesa tendrá más protección de la que reclamaba Paterna

Los vecinos y Els Verds piden participar en las decisiones sobre el futuro del bosque

El conseller de Territorio Rafael Blasco se comprometió ayer en Paterna a organizar un encuentro con el movimiento asociativo y los responsables municipales para explicar sus planes sobre la Vallesa, además de asegurar que el bosque tendrá más protección de la que se reclamaba inicialmente.

LAURA SENA PATERNA

La tercera visita del presidente de la Generalitat Valenciana, Francisco Camps, a Paterna en pocas semanas topó ayer con la reivindicación ciudadana. Un grupo de representantes de la junta de barrio de La Canyada y los dirigentes de la formación Els Verds de Paterna exhibieron una pancarta y exigieron participar en las decisiones sobre el futuro del bosque de la Vallesa. Camps visitaba las obras de urbanización del sector Mas del Rosari con el conseller de Territorio, Rafael Blasco. A su encuentro salieron los vecinos y Els Verds portando una pancarta en la que se leía "Paraje natural".

Ante la protesta, Blasco abandonó la comitiva oficial por unos minutos -bajó del autobús- y se dirigió a los representantes de la formación ecologista, Xavier Mayoral y Armand Calatayud. "Os prometo que habrá paraje natural más grande que el que se había pedido", aseguran desde Els Verds que les dijo.

El portavoz, Xavier Mayoral, le instó a que "en cualquier acción o movimiento de esta operación en la Vallesa, estén presentes los representantes del movimiento vecinal y ciudadano, que llevan once años reivindicando la protección del bosque, así como Els Verds". Blasco respondió afirmativamente y se comprometió a contactar con ambas partes "antes de final de mes".

El conseller insistió ante los representantes de los vecinos que "el bosque tendrá una protección mayor de la que se había pedido" cuando el Ayuntamiento de Paterna solicitó que fuera declarado paraje natural municipal, y añadió que "la superficie que se protegerá será más amplia".

"Una figura de protección"

En declaraciones posteriores a los medios de comunicación, Rafael Blasco indicó que la Vallesa tendrá "una figura de protección de las que recoge en la ley de Espacios Naturales" aunque no concretó cuál ni dio



El presidente Francisco Camps, durante su visita a las obras de Mas del Rosari. /LP



Armand Calatayud y Xavier Mayoral, de Els Verds, con Blasco. /LP

datos sobre plazos. El conseller indicó que el proyecto de bosque metropolitano que ha impulsado la Generalitat Valenciana "tiene una entidad mayor que cualquier protección que se otorgue" y aseguró que hará partícipe a los representantes municipales en una reunión que se celebrará la próxima semana.

Desde Els Verds de Paterna se in-

dicaba ayer que el gesto puede significar un "cambio de actitud" y se ofrecieron a "colaborar en este proceso para conseguir una alta protección para el bosque que garantice la preservación y recuperación de la flora y la fauna". No obstante insistieron en que cualquier plan sobre la Vallesa ha de incorporar "un área de amortiguación de los impactos ambientales derivados del crecimiento urbano y las grandes infraestructuras, que se sitúe en torno al bosque y donde no se urbanice".

Desconfianza

Els Verds aclararon asimismo que no confian plenamente en el anuncio de Blasco, dada la política de territorio que practica, contraria a los planteamientos de la formación ecologista, además de recordarle al conseller que "sus decisiones, como conseller de Territorio y Vivienda, pueden tener un coste negativo irreversible para los ciudadanos y para los espacios naturales".